



14. Januar 2021

☎ 0221/221 96303 📄 0221/221 96304 ✉ spd-bv6@stadt-koeln.de

Gleichlautend

Frau Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Herrn Bezirksbürgermeister

Reinhard Zöllner

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0051/2021 Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	28.01.2021

Wiederaufbau der Luftmessstationen auf den Grundstücken der Grundschulen An den Kaulen in Köln-Worringen und Am Spoerkelhof in Köln-Merkenich

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Die Bezirksvertretung 6 beauftragt die Verwaltung, die vor einigen Jahren abgebauten Luftmessstationen wieder an den oben genannten Standorten aufzubauen und zeitnah in Betrieb zu nehmen. Sollte aus mittlerweile entstandenen baulichen Gegebenheiten ein Neubau auf den Grundstücken nicht mehr möglich sein, wird die Verwaltung beauftragt, zeitnah Alternativstandorte in unmittelbarer Ortsnähe vorzuschlagen und die Messstationen dort zu errichten. Die BV 6 ist halbjährlich über den Sachstand zu informieren.

Begründung:

Die Luftmessstationen auf dem Gelände der Grundschulen Anden Kaulen (Worringen) und Am Spoerkelhof (Merkenich) wurden vor einigen Jahren abgebaut und in der Luftmessstation in Köln-Chorweiler zusammengelegt. Schon seinerzeit wurde kritisiert, dass dieser Standort zu weit vom imitierenden Gewerbe, z.B. der chemischen Industrie, entfernt sei. Aufgrund zahlreicher Vorfälle in den letzten Jahren in den vor Ort ansässigen Chemieunternehmen sowie des Neubaus von Anlagen der chemischen Industrie und nicht zuletzt zahlreicher Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern über insbesondere Lärm- aber auch Geruchsbelästigungen, ist es dringend notwendig, die Standorte der Messtationen wieder näher an die Produktionsbetriebe zu verlegen, um Vorfälle (z.B. Zunahme von Geräuschbelästigungen z.B. durch Auslösen von sog. Berstscheiben) besser und schneller dokumentieren zu können, um daraus dann Maßnahmen zur Verbesserung der Situation herzuleiten. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen
Für die SPD-Fraktion

Inan Gökpınar
Fraktionsvorsitzender

Gerhard Wolff
Bezirksvertreter